

QUESTION ÉCRITE E-6030/09  
posée par Caroline Lucas (Verts/ALE)  
à la Commission

Objet: Recommandations de l'Organisation mondiale de la santé animale concernant le bien-être des animaux en exploitation

L'Organisation mondiale de la santé animale (OIE) a élaboré des projets de recommandations concernant le bien-être des volailles (poulets de chair) et des bovins de boucherie. Ces projets sont médiocres et utilisent une formulation extrêmement large et imprécise. Le problème essentiel est qu'ils ne reflètent pas correctement la littérature scientifique relative au bien-être de ces espèces.

Les recommandations de l'OIE sont importantes dans la mesure où elles deviendront la norme pour de nombreux pays du monde entier. Par ailleurs, elles deviendront probablement le point de référence des accords bilatéraux conclus par l'UE avec d'autres entités.

La Commission prévoit-elle d'encourager l'OIE à améliorer ses projets de recommandations sur les poulets de chair et les bovins de boucherie en vue de prendre dûment en considération les éléments scientifiques disponibles en la matière?